



Me quedé vestida y alborotada, porque sí quería ir a celebrar con el pueblo: Marcela Guerra

El presidente Andrés Manuel López Obrador sigue su pleito contra el Poder Judicial, ya dijo que no va a invitar a los ministros de la Corte al grito, que históricamente es un acto protocolario, asisten los representantes de los tres poderes por tratarse de una fecha conmemorativa.



Después de la mañanera, sin representantes del Poder Judicial ni del Legislativo, el Presidente encabezó la ceremonia por el 176 Aniversario de la Gesta de los Niños Héroes en el Altar de la Patria del Castillo de Chapultepec.

Frente al desaire de López Obrador, la presidenta de la Cámara de Diputados, la priista Marcela Guerra, consideró que se rompió una tradición, porque normalmente los tres poderes se juntan en esta ceremonia patria.

Dijo que hoy se quedó vestida y alborotada. Señaló que aún no le llega la invitación para los festejos del Grito de Independencia ni para el Desfile Militar: “Debieron haber invitado, creo yo, al Poder Legislativo. Lo que esperaba es lo que siempre pasa de tradición, que el Ejecutivo invite a los poderes de la República, pues a compartir un evento tan importante. Yo lo único que les digo, es que me quedé vestida y alborotada, porque sí quería ir a celebrar con el pueblo, con la gente”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!790?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!790&authkey=!AlsBmXvUN82krG8&ithint=video&e=G4colu>